

POR CASO DE MENOR DE 8 AÑOS QUE PADECE CÁNCER

Consejero Garrido cuestiona al Estado y actuales políticas de salud pública

VILLA ALEGRE. “Estamos viendo una falla monumental en las políticas de salud. El Gobierno debe tomar medidas urgentes para reformar este sistema ineficiente y deshumanizado. Es inconcebible que, en pleno Siglo XXI, dependamos de campañas de recaudación de fondos para acceder a tratamientos médicos esenciales. Esta desconexión no solo es un reflejo de la incompetencia, sino también de la falta de empatía y responsabilidad hacia nuestros ciuda-

danos”, dijo el consejero Alamiro Garrido.

Lo anterior, tras reunirse en Villa Alegre con los padres de Martín, un niño de 8 años con un cáncer agresivo, por lo que su familia está realizando una campaña para recaudar fondos y costear un tratamiento en Barcelona que requiere el medicamento Naxitamab, cuyo costo es de 1.200 millones de pesos. A la fecha han recaudado 31 millones.

Para atraer apoyo, la madre de Martín, Inés Riquelme, realiza

una caminata desde Valdivia hasta Santiago, para expresar la urgencia del caso, ya que solo tienen dos meses para alcanzar la meta debido a la rápida progresión del cáncer.

Garrido, junto con llamar a colaborar, hizo una fuerte crítica al Estado y las políticas públicas. “No es posible que, para salvar la vida de sus hijos o familiares, las personas deban salir a manifestarse. Las políticas públicas y leyes deberían estar diseñadas para proteger la salud de las personas, especial-

mente de los niños. Esta situación muestra una desconexión gigantesca entre las necesidades de la ciudadanía y las acciones del Gobierno. El sistema de salud debería ser lo suficientemente robusto para proporcionar estos tratamientos sin poner una carga financiera devastadora sobre las familias”, dijo. Las personas interesadas en aportar a la campaña “Unidos x Martín, Kilómetros de Amor”, pueden efectuar sus donaciones a la Cuenta Rut Inés Riquelme 19.110.998-8.



En Villa Alegre, el consejero regional Alamiro Garrido, se reunió con los padres de Martín, un menor de 8 años que con urgencia necesita acceder a un costoso tratamiento médico.